

Forums pour les joueurs

joueuse casino et paris sportif

Par Profil supprimé Posté le 21/02/2020 à 16h39

bonjour, j'aimerais juste poster ici mon histoire afin d'avoir des avis
j'ai 21 an et je suis étudiante en économie
a mes 18 ans j'ai reçu un "héritage" (environ 80000€) dû au décès de ma mère (j'avais (j'avais 5 an lors du drame) (victime de féminicide, j'ai reçu l'assurance vie + part de la vente du domicile conjugal)
n'ayant pas vraiment d'entourage, lorsque j'ai eu accès a mes comptes, je ne savais pas quoi faire de cet argent, j'étais mal a l'aise d'avoir reçu cet argent, il n'était pas légitime a mon sens, recevoir de l'argent car on est victime ne me semble pas approprié
j'étais donc très mal a l'aise avec cet argent.
a mes 18 ans, j'ai pris 2 années afin d'accumuler une épargne a la sueur de mon front et mérriter cet argent, que j'ai mis de côté
ne savant pas quoi faire de l'autre; je suis tombé dans le piège des paris sportifs, et ensuite du casino
je suis monté a 40000€ de gains en 2 mois, cet argent je ne le trouvais pas légitime non plus, j'ai tout dépensé en pariant, pariant, et en soirée casino avec des amies
en l'espace d'un an, j'ai perdu ces 40k + une majeure partie du fameux héritage
j'ai donc décidé de faire des donc avec ce qui me restait de cet héritage, il me reste actuellement mon épargne que j'ai pu accumuler avec mes 2 ans de travail

comme tout joueur compulsif des jeux d'argent, je devrais me sentir anéanti, coupable d'avoir tant gacher cette somme qui peut paraître énorme aux yeux de tous, mais ce n'est pas le cas, j'ai un sentiment de liberté, j'ai l'impression que je vais enfin pouvoir démarrer ma vraie vie, accomplir des choses à la sueur de mon front, mon intelligence, mes choix et non car on a eu pitié de moi étant petite

j'aimerais avoir un avis extérieur, mon petit ami dit que je suis folle, que j'ai un problème d'addiction

il ne me vient pas a l'idée d'utiliser mon épargne que j'ai moi même accumuler pour parier/casino

en jouant, je n'avais aucun plaisir, lorsque j'ai gagnée les 40000€ au début, je fanfaronnais auprès de mes amies, mais sinon je n'ai pas eu de satisfaction, je voulais juste au plus vite me débarrasser de cet argent qui me torturait l'esprit

aujourd'hui j'ai une épargne avoisinant les 20000€, a mon sens légitime, et je n'ai pas la même vision de cet argent que celui que j'avais sur mes comptes en accédant à la majorité, chaque euro de celui-ci est important

j'ai cloturé tous mes comptes casino/bookmaker et je suis fin prête a me lancer dans la vie, enfin

voila mon témoignage, j'aimerais bien lire les votres, avoir des avis peut être différent et vos avis sur mon profil, si je suis considéré comme dépendant ?

cordialement

1 réponse

Profil supprimé - 23/02/2020 à 17h53

Hello,

si tu as clôturé tes comptes de jeux , c'est déjà un pas énorme, maintenant c'est le plus dur, ne pas retomber dans les travers, c'est la période de sevrage. c'est dans quelques semaines que tu sauras si tu es addict ou non, je suis exactement dans cette période, j'ai également cloturé mes comptes il y a quelques jours, je tiens bon même si ça me démange

Concernant ta vision de l'argent, pour moi entre l'héritage et l'argent gagné au casino, ce sont 2 choses différente.

perdre les 40K que tu avais gagné au casino, ça reste de l'argent que tu n'avais pas avant, si ça te torturait, les reperdre est la meilleure chose qui devait arriver.

concernant l'héritage, même si ce n'est pas de l'argent gagner à la sueur de ton front, ça reste un "souvenir" de ta mère, elle l'a fait pour toi... bien sur chacun en fait ce qu'il veut, que tu aies donné le reste à des associations ou autres, c'est mieux que les perdre aux jeux